

私の故郷「みやぎ」は
文句なしで一番です。

宮崎県議員 井上紀代子

みやぎが一番 女性の優しさを県政に



← 私はココで質問中です!

すっかり季節は秋となりました。お元気で過ごしのことと存じます。4月の県議会議員選挙において、7期目当選させていただき本当にありがとうございました。あれから6ヶ月が経ちましたが変わらぬ情熱と気概をもって活動しています。

許せない「安全保障関連法案」可決!!

統一自治体選挙後急に安倍政権の動きが激しく、11本もの法案を団子のように固めて一気に「安全保障関連法案」の審議を始めました。安倍総理が説明するほど国民は理解に苦しみ、不安が広がっていきました。

私は「安全保障関連法案」の廃案を求めて、公務がない限り毎朝山形屋前の街頭活動を続け、県内の女性議員の方々との反対集会を実施し、弁護士・市民の方々主催の反対集会へも参加しました。

戦後70年、平和主義を貫き通す国として国際的にも尊敬をもって認められてきた我が国が、安倍政権によって憲法違反の法律案を可決し、立憲主義をないがしろにされたことは到底許しがたいことです。

まだまだこの法案は可決だけでは終わらないと考えますが、「産む性」を持つ私としては平和主義を貫き通していこうと決意しています。



9月議会一般質問

多くの傍聴者に見守られながら9月16日、一般質問を行いました。

これまでも積極的に取り組んだ「食」の問題で、うれしことに本年は世界万国博覧会も初めて「食」をテーマ

に開催されましたので、県議会視察団の一員としてミラノを訪問し、調査いたしました。

視察は限られた時間であり、それでも私は身体中で学ぶことに心掛け、有意義な体験となりました。県議会視察団はイタリアから離れ、オーストリアでのCLT(直交集成板)についての調査も熱心にさせていただきました。農業・林業・観光等々パワー溢れる視察になりましたので、一般質問へしっかり反映させることが出来ホッとしています。

わお!! 初体験

人生で「初めて」という体験などもうこの年齢だから起こらないと漠然と思っていました。ところが茜ヶ久保まゆみ市議会議員のお誘いで・・・起こりました!!

茜ヶ久保議員の「地域の方や敬老会で喜んでいただけるように頑張ろう!」との一言は、人生観が変わりそうな内容のお誘いでした。しかし取り組んでみるとハマりました。

クイズのような文章ですが、いつかどこかでご覧いただき楽しんでいただくと良いのですが……。とにかく苦勞しつつも身体を張って頑張っています。

自然の迫力は災害の度に見せつけられています。自然との共生は、人間のわがままを抑えることを示唆しているのかもしれませんが。

子どもたちへ住みよい社会を残していくためには、今大人がすべきことをしっかりと取り組んでいきたいと考えています。

季節の変わり目です、お身体にお気を付けてください。

宮崎県議会議員 井上紀代子



女性議員が「阻止」で連帯

運行く人たちに安全保障関連法案の廃案を訴える女性議員らII宮崎市

安保法案 現・元職がアピール行動
宮崎の中心市街地で3日、安全保障関連法案に反対する県内の女性議員たちが「安全保障関連法案阻止! みやぎ女性連帯」をテーマとしたアピール行動を行った。県議会や市町村議会の現職・元職の女性議員計13人が参加した。アピール行動では「ストップ戦争法 女性には戦争を許さない!」などと書かれたプラカードを手に、「子や孫、若者を戦場に送る戦争法案には断固反対!」と文を読み上げた。

8月4日 朝日新聞

〈 所属委員会報告 〉

厚生常任委員会

福祉保健行政の推進及び県立病院事業を所管しており、福祉、保健衛生、医療等について審査しています。

7月の委員会では、県当局から、市町村毎の高齢者人口の推移や、平成26年度における障がい者の就労継続支援事業書の賃金(工賃)の状況等について説明がありました。

8月の県外調査では、岐阜県の社会福祉法人フェニックスにおける離職者防止の取組や愛知県大府市が進めているウェルネスバレー構想の取組等を調査しました。また、岐阜県立看護大学の公立大学法人としての取組状況等や、保健部門と医療部門を併設する愛知県立あいち小児保健医療総合センター及び京都府と京都市が共同で本年4月に開設した京都動物愛護センターの運営状況等を調査しました。



高齢者と子ども達の交流様子



県立延岡病院ベリポート調査



看護大学調査

総合交通・観光・経済対策特別委員会

- 調査項目
 - ① 総合交通対策に関する事
 - ② 観光振興対策に関する事

最近の活動

7月までの委員会では、本県の観光及び交通の現状と課題や高速道路・港湾等の整備状況、クルーズ船の受入状況などについて県当局から説明を受けました。

7月の現地調査では、油津港においてクルーズ船受入のための環境整備等について視察調査を行いました。

このほか、日南市では「日南市観光振興計画」等について、鹿児島県では「鹿児島県観光振興基本方針」等について、鹿児島県霧島市では、「地域の特色を生かした観光資源の開発の取組」等について調査を行いました。



油津港湾



JR大分シティ



お気軽に、ご意見・ご要望をお寄せください。

宮崎県議会議員

井上紀代子

《自宅》宮崎市大塚町笹原4857-1
TEL・FAX 0985-53-5504

これまでの「未来からの風だより」はホームページでご覧いただけます。

井上紀代子

<http://www.inoue-kiyoko.com/>

ホームページリニューアルしました!

ブログも更新中!